



Primer ministro pide a Petrovietnam superar sus límites

Description

(Hanoi) El primer ministro Pham Minh Chinh instó al Grupo de Petróleo y Gas de Vietnam (Petrovietnam) a superar sus límites y convertirse en una corporación industrial y energética nacional, destacan hoy aquí medios de prensa.

Petrovietnam debe lograr tasas de crecimiento anual de entre un 15 y un 20 por ciento para 2025, y contribuir así al incremento del Producto Interno Bruto (PIB) nacional de un 8 por ciento ese año y una tasa de dos dígitos en los siguientes, alentó.

Según Minh Chinh, Petrovietnam debe adoptar prácticas de gobierno corporativo inteligentes, cumplir estrictamente con las regulaciones de seguridad, protección y medio ambiente, y garantizar el funcionamiento seguro y eficiente de sus instalaciones.

El grupo debe mantener su dominio en el área tradicional de petróleo y gas, mientras se expande hacia la energía renovable y limpia, mejorando de este modo su posición en las cadenas de valor energéticas globales, señaló.

En ese sentido el jefe de Gobierno vietnamita demandó la modernización de la infraestructura y el dominio de las tecnologías de energía eólica marina, incluido el desarrollo de turbinas, palas y cimentaciones, junto con la mejora de la formación de recursos humanos y la capacidad de gobernanza.

Al intervenir en el balance del trabajo desplegado por esa entidad en 2024, Minh Chinh resaltó el papel fundamental de Petrovietnam para garantizar la soberanía energética, alimentaria, económica y marítima y la seguridad social.

Remarcó que los logros del grupo a lo largo de sus 63 años de historia han hecho contribuciones significativas al desarrollo socioeconómico del país, la salvaguardia de la soberanía nacional y la garantía de la seguridad energética nacional.

En el año que está por finalizar, reseñó el diario en inglés Vietnam News, Petrovietnam superó plenamente los objetivos críticos en todos los campos operativos, incluida la producción de petróleo y gas, la generación de energía y la producción de fertilizantes, con altas tasas de crecimiento

Las proyecciones de producción de petróleo crudo nacional para 2024 se alcanzaron dos meses y tres días antes de lo previsto y el Grupo estableció un nuevo récord en ingresos totales con un aumento de un 36 por ciento en comparación con el período anterior a la pandemia de Covid-19.

De ese modo, Petrovietnam contribuyó con casi un nueve por ciento del PIB nacional y aportó seis mil 480 millones de

dólares estadounidenses al presupuesto estatal, un aumento del 52 por ciento respecto al período anterior a la pandemia.

Proyectos estratégicos como la central térmica Thái Bình 2 y las centrales eléctricas Nh?n Tr?ch 3 y 4 se ejecutaron según lo previsto y la corporación grupo asumió el liderazgo en energías renovables, en particular en energía eólica marina.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024